
 

  

 
 
          
 
 
 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

３学期始業式 
１月１５日，体育館にて３学期始業式が行われました。今年初となる

集会で，皆元気に校歌斉唱をした後，各学年代表が冬休みの思い出や３

学期の抱負を発表しました。どの代表の発表もとても前向きで，良い１

年のスタートをしっかりと踏み出したいという決意が表れており，立派

な内容に頼もしさを感じました。各学級前の掲示板には，個々の生徒達

の「３学期の抱負」も掲示されています。 

 

Ｒ６.２.２ 

 学校通信 No ５ 

 

～ 自らの生活を開拓し 創造する生きがいを求めて ～ 
 

受験応援プロジェクト 
１月２３日，生徒玄関前廊下の掲示板に，たくさんの合格祈願のお札

が飾られました。これは，生徒会本部が企画した「受験応援プロジェク

ト」で，１・２年生徒と教職員が，受験に挑む３年生の合格を祈り，メ

ッセージを書き込みました。休み時間には３年生が掲示板前でお札を眺

める姿が見られました。３年生の皆さん，後輩達や先生方みんなで応援

しています。ラストスパート頑張ってください。 

 

 

３学期の始めにあたり 
                               校長 沼倉 修  

  

  年が明け，いよいよ令和６年がスタートしました。とはいえ私たちは素直に喜べない正月を迎

えることになりました。皆さんご存じのように令和６年能登半島地震が起こってしまい，大変な

災害となりました。この地震でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りすると共に，被災さ

れた方々に心よりお見舞い申し上げます。未だ休校が続き,３学期の始まらぬ学校もあるようで

す。このような災害のニュースを見るたびに，現地の子どもたちの大変さに心を痛めると共に，

自分たちが無事始業式をむかえられることに，あらためて「当たり前が一番ありがたいこと。」

と感じています。 

 さて，この冬休みの間に，春光台中学校のホームページの「学校日記」を改めて読み直してみ

ました。１学期には，入学式，体育大会，３年修学旅行，中体連，生徒総会，１年環境学習，２

年宿泊研修など，たくさんの子ども達の活躍の様子を綴っています。夏休みから２学期には，中

体連全道・全国大会を皮切りに，吹奏楽コンクール，やどりぎ祭，２年職場体験，後期生徒総会，

吹奏楽部定期演奏会と１学期よりもさらに躍動した生徒達の頑張る姿を紹介しました。どの記事

の写真を見ても，そこには子ども達の真剣な眼差しや，心からの笑顔が写っており，この８ヶ月

余りで様々な行事を通し，たくさんの事を学びながら成長してきたのだなと思うと感慨深いもの

があります。 

  いよいよ締めくくりの３学期となりました。生徒の皆さんには，ここまで経験してきた様々な

学びの集大成として，目の前の一つ一つの諸活動を前向きに，そして培った経験を生かしながら，

それぞれの目標を達成して欲しいと思います。皆さんがこの年度末に，「良い１年だった！」と

心から思えるよう，そして一人一人が自他の成長を実感できるよう，私たち教職員一同もしっか

りと向き合っていきます。今学期も保護者の皆様・地域の皆様には変わらぬご理解・ご協力をど

うぞよろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スキー学習 
１月２２日に２年生が，２９日に１年生が，キャンモアス

キー場で，４年ぶりとなるスキー学習を行いました。バス２

台に分乗し１時間かけゲレンデに到着。午前中は８班に分か

れインストラクターの先生と実技練習，午後からは，全員が

１人ずつ個人検定をし，その後自由滑走をしました。 

２日間とも天候にも恵まれ，怪我をすることなくスキー学

習を終えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回は，協議会に，生徒会本部役員３名が参加し，今年度

の春光台未来プロジェクトで行った生徒会の取組や成果を

発表しました。協議会の方々からは，「年々中学生の取組が

向上している。」「地域とのつながりを実感してくれている

のがうれしい」と言った感想をいただきました。学校運営協

議会に生徒が参加し，生徒達の意見をじかに聞いてもらう機

会が作れたことは，会にとっても有益であったと思います。 

  次回は２月に，小学校，中学校の学校評価をもとに，今年

度の教育活動の成果や課題についてご意見をいただき，次年

度に向けての改善点をまとめていく予定です。 

 

 

 ２ 月 予 定 
５日（月） メディアについて考える週間 

                 （～９日）                      

７日（水） 校内研修日 

 １１日（日） 建国記念の日 

１２日（月） 振替休日 

１３日（火） 公立高等学校推薦入試 

１５日（木） 私立高等学校入試 

       入学説明会（１・２年３時間授業） 

 

１６日（金） 部活動中止（～２０日） 

１９日（月） １・２年学年末テスト（１日目） 

２０日（火） １・２年学年末テスト（２日目） 

２１日（水） 常任委員会 

２２日（木） 全校集会         

２３日（金） 天皇誕生日 

２６日（月） 参観日（１・２年）・弁当の日 

２７日（火） 職員会議 

２８日（水） 職員会議 

生徒の活躍を紹介します 

サッカー部  

Ｕ１４旭川地区ジュニアユースフットサル大会  

1 回戦 ０―５で惜敗（対 上富良野中） 

バドミントン部  

北海道中学生新人バドミントン競技選手権大会 

   男子シングルス ベスト１６  初戦惜敗 

第４５回中学校学年別バドミントン大会 

   ２年１部男子シングルス 優勝 

１年１部女子シングルス ３位(２名) １年１部女子ダブルス 優勝 

女子バレーボール部 

協会長杯バレーボール大会   

 予選 ２－０で勝利（対 六合中） 

 決勝トーナメント１回戦 ０－２で惜敗（対 緑が丘中） 

吹奏楽部 

北海道アンサンブルコンテスト・北海道管楽器個人コンテスト旭川地区予選 

個人の部   アルトサックス「アンダンテとアレグロ」 銀賞 

アンサンブルの部   管楽五重奏「アルタミラ」    銀賞 

 



 


